



自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No. 15

令和7年3月7日

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

巣立ちゆく3年生へ



左の画像は、三年生の昇降口前に掲示されている先生方お一人お一人からのメッセージです。

みなさんを励ますメッセージ
みなさんを鼓舞するメッセージ
みなさんを優しく包むメッセージ
みなさんをほっとさせるメッセージ
みなさんを微笑ませてくれるメッセージ
みなさんを勇気づけるメッセージ ...

メッセージの内容はそれですが、すべてのメッセージに真心がこもっていることに間違いはありません。

右の画像は、三年生の教室前に掲示されている在校生ひとりひとりからのメッセージです。

みなさんを敬うメッセージ
みなさんに対するお礼のメッセージ
みなさんへの憧れのメッセージ
みなさんへの応援のメッセージ
みなさんに対する後輩としての決意 ...

つづられているメッセージはそれですが、すべてのメッセージに感謝がこもっていることに間違いはありません。



左の画像は、地域ルーム前の手作りのお守りです。お守りのデザインはそれですが、すべてのお守りに地域の方々の応援の気持ちがこもっていることに間違いはありません。

来週いよいよ卒業式を迎えます。ご出席してくださる保護者の方々の瞳を見てください。深い深い愛情がこもっていることに間違いありません。

卒業生のみなさんはこれまで、多くの方々に支えられ、立派に成長してきました。新しいステージに向かって、力強い一歩を踏み出してください。卒業、おめでとう。

第五回学校運営協議会のご報告

2月27日(木)に今年度最後となる第五回学校運営協議会を校長室で行いました。今回は、今年度のまとめとしてこの一年の取り組みをご報告させていただき、それに基づき学校関係者評価を行っていただきました。評価アンケートとは別に、協議の中で様々な意見や思いをうかがうことができましたので、今後の学校運営に生かしていきたいと思います。

また、次年度の学校経営方針(案)をお示しし、委員の方々から忌憚のないご意見をいただきました。こちらもいただいたご意見を参考にさらに吟味を重ね、整えていきたいと思います。また、正式に確定したものは次年度第一回の学校運営協議会で提示して説明を加え、委員の皆様にご承認いただく予定です。

本協議会員の任期は2年でありますので、現在委員の方々には次年度もお世話になりますが、ひとまず今年度の活動に感謝申し上げます。

一年間、ありがとうございました。

ハ中サポーターによる窓清掃のお礼

3月1日(土)、PTAハ中サポーターの呼びかけで、各教室の窓清掃を行っていただきました。日頃、窓の外側は転落等のリスクを踏まえて行っていましたので、今回の清掃を機会に見違えるほどきれいになりました。当初は1階と2階の窓清掃を目標に開始しましたが、ハイスペックな作業のお陰で予定の時間内に最上階の4階まで清掃を行うことができました。

保護者の方々だけでなく、卒業した高校生も参加してくださり、ありがとうございました。一緒に参加した剣道部や陸上部の生徒たちも、ありがとうございました。

当日は天気が良く、ベランダの体感気温はおそらく20°Cを超えていたかと思いましたが、皆様のお陰で各教室もハ中の将来もさらに明るくなりました。

この場を借りて、感謝申し上げます。ご協力のほど、ありがとうございました。

ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。

右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

